
 

Regione; COVID Campania "gialla" Cosa pensano i parlamentari 5S e
la Ciarambino?

  

Napoli. Il Governo nazionale guidato dal Movimento 5
Stelle e dal Partito Democratico, con Giuseppe Conte,
Presidente del Consiglio dei MInistri, "indicato" dali
pentastellati ha "inserito" la Campania, in questa
emergenza COVID nazionale, tra le aree di colore "giallo"
rispetto agli altri "stadi", "arancione" e "rosso". Non
essendoci il "verde" come è naturale che fosse, la "gialla" è
la fascia a minore rischio di diffusione quando i numeri,
seppur da tener presente, in proporzione agli abitanti,
sembrerebbero in "forte" aumento rispetto alla Primavera
quando, è stato "chiuso" tanto in tutta Italia. Cosa ne
pensano i parlamentari pentastellati con la Consigliera
regionale Valeria Ciarambino "capogruppo" in Consiglio
Regionale e Vicepresidente nonchè politicamente
battagliera "contro" il Presidente della Giunta Vincenzo De
Luca, in "materia" di Sanità, a partire dal
Commissariamento (con l'uscita "ottenuta" dal
Governatore). Gli attacchi, politicamente, sono stati "fermi"
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e lo sono ancora, sostanzialmente. Una "domanda" da
rivolgere ai pentastellati perchè "opposizione" a De Luca ed
al suo Governo. 
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